



Collège d'Europe Georges Duhamel – Paris 15

Rencontre des cordées - Vendredi 8 avril 2016

Petits et grands, main dans la main

Le matin, nous (Emilie et Harena) sommes parties en avance à la Plaine, où nous avons commencé à préparer les ateliers. Nous avons tout d'abord installé les prises dans chaque activité pour permettre aux petits de grimper plus facilement. Le reste des élèves ayant pris le car, arrivé en retard, nous avons commencé l'installation des ateliers seuls avec Chris, Gabriel et les professeurs déjà présents.



« La vie c'est comme une bicyclette, il faut avancer pour ne pas perdre l'équilibre. » - Albert Einstein. Cette citation décrit bien la journée. En effet, nous constatons qu'à chaque atelier, on doit avancer, grimper et garder l'équilibre : Slackline, Trouve ton chemin, ...

Partie 1 : Les activités

Il y a au total 6 activités :

- 1) Trouve ton chemin
- 2) Le grimpeur a dit
- 3) Atteins des sommets
- 4) Slackline
- 5) Parcours montagnoux
- 6) Fais ton 8



Partie 2 : Les élèves des maternelles

A l'arrivée des maternelles, chacun a fini de mettre en place son atelier.



Les petits se placent devant les activités en petits groupes, et un par un, ils font de leur mieux pour réussir, tout en s'amusant également.



Partie 3 : Les élèves de CM2

Les élèves de CM2 arrivent en même temps que les maternelles. Ils arrivent tous en masse ! On les fait patienter avec des quizz sur les gradins en attendant que les petits finissent leurs activités. Quand ils participent enfin, tout le monde s'éclate. ☺

Toutes les activités (que ce soit avec les pitchounets ou avec les CM2) se passent à merveille, malgré la timidité du début pour certains. Tout marche comme sur des roulettes ! ;)



Nous prenons notre pique-nique dehors sur les gradins du terrain de foot.



Partie 4 : L'après-midi libre

L'après-midi, nous sommes libérés, délivrés ! Nous avons le mur rien que pour nous ! Mais avant cela, Madame Le Hénaff nous fait travailler un peu notre cerveau : une prof d'anglais nous enseigne le vocabulaire d'escalade (en anglais, bien sûr, puisque c'est une prof d'anglais)



Ensuite, pour nous récompenser de tout ce qu'on venait de faire (ateliers du matin et anglais de l'après-midi XD), Madame Le Hénaff nous révèle qu'en grimpant, nos mètres se multiplient : si on grimpe en tête (et qu'on termine la voie, bien sûr), au lieu de compter 10m, on compte 50m !! Et si on grimpe en moulinette, au lieu de compter 10m, on en compte 25 ! Merci beaucoup madame !! :D



Une chose est sûre : nous n'oublierons jamais cette superbe journée plein d'amusements et d'émotions !

Mais qu'en ont donc pensé les enfants ? Pour le savoir, nous les avons interrogés et voici leurs réponses :

Jeanne : « J'ai beaucoup aimé les encouragements des collégiens et la slackline, car j'en ai une vraie à la maison. »

Inès : « J'ai préféré 'Trouve ton chemin', parce que cet atelier m'a fait rire car j'ai fait tomber le cerceau dans lequel on devait sauter à l'arrivée. J'ai aimé l'atelier 'Le grimpeur a dit' sur le grand mur d'escalade. A l'atelier 'Atteins des sommets', j'essayais de voir à travers les étiquettes que l'on devait recueillir pour choisir les plus grands nombres. »

Doryan : « J'ai aimé les mêmes ateliers qu'Inès. »

Colin : « J'ai tout aimé, mais j'ai préféré 'Atteins des sommets'. J'ai moins aimé 'Fais ton 8' car le nœud de 8 était trop difficile. »

Aurélien : « Ah oui, le nœud de 8, c'est la mort pour la corde, car tu fais une boucle, tu l'étrangles et tu lui crèves un œil ! Ensuite, tu tires sur les deux cordes. L'atelier que j'ai le plus fait, c'est 'Atteins des sommets', tellement il me plaisait. Le parcours, c'était trop cool car on faisait la course. J'adore grimper et l'atelier 'Trouve ton chemin'. »

Lisandru : « J'ai adoré participer à des ateliers avec mon grand frère et ses copains. »

Olivia : « J'ai bien aimé quand on avait les pieds dans la rivière et ramasser des mètres. »

Charlie : « J'ai tout aimé ! »

Antoine : « J'ai rien aimé sauf 'Atteins des sommets' parce que je prenais les plus grands nombres de mètres. »

Almerindo : « J'ai aimé l'escalade. Quand j'avais 3 ans, j'avais le vertige, mais pas cette fois-ci. Pourtant, ce mur d'escalade est grand, il monte très haut et à l'envers. »

Clémence : « Ce que j'ai préféré, c'est le parcours et grimper avec les collégiens qui sont très gentils. Ils nous ont expliqué tous les ateliers. »

Edgar : « Ce que j'ai préféré, c'est 'Atteins des sommets' parce que l'on grimpeait. »

Anissa : « Au début, j'étais un peu timide... La maman de Doryan m'a encouragée, et après j'ai bien aimé. J'étais fière d'avoir réussi. Le premier parcours, je l'ai préféré car on sautait depuis une pile de tapis. Un collégien m'a donné la main pour m'aider. »

Louise : « J'ai aimé 'Trouve ton chemin' et 'Atteins des sommets'. »

Un grand merci, encore une fois, à notre professeur, parce que sans elle, cette journée n'aurait jamais existé ! ☺